

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# El emotivo homenaje de Buysan a Alberto Sonsol: "En el aire siempre desafiaba los límites, pero en la vida real era una dulzura

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 37
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-emotivo-homenaje-de-buysan-a-alberto-sonsol-en-el-aire-siempre-desafiaba-los-limites-pero-en-la-vida-real-era-una-dulzura\_7050.php

# EL EMOTIVO HOMENAJE DE BUYSAN A ALBERTO SONSOL: 'EN EL AIRE SIEMPRE DESAFIABA LOS LÍMITES, PERO EN LA VIDA REAL ERA UNA DULZURA

### **Principal**

El emotivo homenaje de Buysan a Alberto Sonsol: "En el aire siempre desafiaba los límites, pero en la vida real era una dulzura

El conmovedor tributo de Buysan hacia Alberto Sonsol: "En el aire rompía barreras, pero en su vida cotidiana era pura ternura"

### Federico Buysan recuerda a Alberto Sonsol en PH-Podemos Hablar

El reconocido periodista deportivo Federico Buysan hizo una emotiva aparición en el programa PH-Podemos Hablar, donde compartió sus sentimientos hacia su colega y amigo Alberto Sonsol, quien falleció en 2021 a causa del Covid-19. Durante la consigna "los que echan de menos a un colega que ya no está", Buysan recordo su estrecha relación con el destacado comunicador.

"Fui muy amigo, hice la carrera con él. Soy amigo de la familia, de sus hijos, de su mujer. Conocí al Alberto que la gente veia a través de la pantalla",

expresó Buysan al iniciar su relato.

El periodistá destacó que Sonsol era "un compañerazo" y reconoció que le hace falta su compañía, incluso para resolver dudas laborales.

"Lo extraño en charlas, hasta para preguntarle qué haría en determinadas situaciones", agregó.

Además, Buysan compartió anécdotas sobre la personalidad de Sonsol, señalando que era "avasallante" en su estilo de comunicación.

"Por momentos lo quería matar", confesó. Relató una situación en la que, para evitar un conflicto, llegó a

romper una taza en la radio. "Tenía una forma avasallante de transmitir la idea, y si no te ponías a tono no podías discutir con Alberto", afirmó. Buysan también resaltó una de las virtudes más destacadas de

Sonsol: "Íbamos a la pausa y me decía: Fede, ¿qué hacemos ahora? ¿Vamos a comer algo? Y yo pensaba: me acabas casi de declarar la guerra.

Jugaba al límite al aire, pero fuera del aire era un caramelo. Fue una relación increíble", reflexionó. Por último, Buysan recordó también a Jorge "Toto" Da Silveira, quien falleció én 2023. "Fue una persona que me acompañó mucho en mi desarrollo y me alegró poder encontrarme con él en el final para charlar sobre muchas cosas y pasar cuentas en limpio de la relación que habíamos tenido durante 30 años", concluyó.

Fuente: Telenoche

**Imágenes** 

# EL EMOTIVO HOMENAJE DE BUYSAN A ALBERTO SONSOL: 'EN EL AIRE SIEMPRE DESAFIABA LOS LÍMITES, PERO EN LA VIDA REAL ERA UNA DULZURA

otivo homenaje de buysan a alberto sonsol en el aire siempre desafiaba los limites pero en la vida real era una d

### **Tags**

avasallante, conmovedor, podemos, recuerda, alberto, cotidiana, ternura, federico, tributo, barreras, periodista, reconocido

#### Noticias relacionadas

- 4.2 \* Luis Suárez recibe un emotivo tributo musical: Martín Buscaglia le dedica una canción
- 4.7 \* La Mañana en Casa rinde emotivo tributo a Blanca Rodríguez: "Una compañera excepcional, una mujer admirable y una profesional de gran calibre
- 3.6 \* El Club San Pablo rindió un emotivo homenaje a Juan Izquierdo este miércoles
- 4.3 \* Montevideo implementa desde este jueves cambios en los límites de velocidad a lo largo de la Rambla
- 4.3 \* Especialistas en seguridad vial ponen en tela de juicio los recientes cambios en los límites de velocidad establecidos para la rambla de Montevideo
- 4.8 \* Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos
- 4.3 \* Nacional rinde emotivo homenaje a Juan Izquierdo con un impactante video de despedida tras su trágica partida

- 4.3 \* Se inició el homenaje póstumo a Juan Izquierdo; sus restos llegaron a una Sede tricolor convertida en un emotivo santuario
- 3.6 \* Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento
- 4.7 \* Fallece en libertad el exmandatario peruano Alberto Fujimori, quien enfrentaba condenas por violaciones a los derechos humanos

#### **Comentarios**

Graciela Varela 01-11-24 00:27

Que lindo escuchar a Buysan recordando a Alberto Sonsol, se siente el cariño y respeto que le tiene. Esos lazos en el periodismo son lo más valioso que hay.

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024